

Categoría: Comercio

Publicado: Viernes, 11 Noviembre 2022 11:22

Escrito por Sainé García Labrador

Visto: 250



Pinar del Río sigue inmerso en el proceso recuperativo de unidades y establecimientos tras el paso del huracán Ian. El Grupo Empresarial de Comercio, es una de las entidades que revitaliza sus instalaciones.

Recientemente, se trabajó en la bodega Conrado Benítez, ubicada en el

Categoría: Comercio

Publicado: Viernes, 11 Noviembre 2022 11:22

Escrito por Sainé García Labrador

Visto: 250

---

kilómetro 8 de la carretera a La Coloma, la cual beneficia a los clientes de esa zona.

Ernesto Falcón Rodríguez, productor perteneciente a la CCS Gervacio Hernández Silva, fue el encargado del trabajo constructivo y contó con el acompañamiento de miembros de la entidad productiva y la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños en el territorio.